

Kualitas Mutu Pendidikan SMP 1 Pangkajene Dinilai Turun, SMP 2 Pangkajene Juara Satu Lomba Cerdas Cermat

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 13, 2022 - 18:16



Kualitas Mutu Pendidikan SMP 1 Pangkajene Dinilai Turun, SMP 2 Pangkajene Juara Satu Lomba Cerdas Cermat

PANGKEP- Cerdas Cermat yang digelar oleh Kodim 1421/ Pangkep, kerjasama Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep serta Kwartarab Pramuka Pangkep, nampaknya SMP 2 Pangkajene telah unggul dan petik juara satu, kemudian juara 2 SMP Semen Tonasa sementara SMP 1 Pangkajene hanya juara 3.

Dari pelaksanaan Cerdas cermat tersebut di Motori oleh 3 satuan besar yaitu: Kodim 1421 Pangkep, Kwartarab Pangkep, dan Disdikbud Pangkep.

Dengan materi: wawasan kebangsaan, Pancasila, UUD 45, NKRI,

Kebhinnekaan, Kepramukaan, tentang Pengetahuan tentang Pramuka, Pengetahuan Umum Materi seluruh mata pelajaran SMP

Muncul Sebagai Juara 1 SMPN 2 Pangkajene, Juara 2 SMPS semen Tonasa 2 dan Juara 3 SMPN 1 Pangkajene.

Kemudian pada Agustus lalu 2022, juga digelar Lomba Olimpiade Sains Tingkat Nasional, Tiga Siswa SMP dari Pangkep Wakili Sulsel.

Ketiga Siswa tersebut yang mewakili Sulsel dari Pangkep, setelah berhasil juara 1 lomba olimpiade sains tingkat Provinsi Sulsel.

Yakni Nurul Annisa untuk study Matematika dari SMPN 1 Labakkang, dan Sri Ayuningsih dari SMP 2 Pangkajene Kabupaten Pangkep berhasil juara 1 di bidang IPS dan sementara lomba festival seni bidang desain poster dari SMP 2 Labakkang.

Kemendikbud Ristek melalui Badan Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI) menggelar Olimpiade Sains Nasional (OSN) 2022 jenjang SD dan SMP yang digelar pada 1-7 Agustus 2022 lalu di seluruh Indonesia.

Dia menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai wahana kompetisi dalam bidang Matematika, Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA) dan Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS), untuk meningkatkan mutu pendidikan.

“Melalui OSN 2022, kemungkinan besar dapat mengidentifikasi serta terpilih talenta muda bidang sains dan matematika yang nantinya ada kemungkinan kebijakan dari kementerian pendidikan untuk di bina dengan mengikuti kompetisi/olimpiade tingkat dunia, ” ujarnya

Dari sekian lomba tersebut, baik tingkat provinsi, maupun tingkat Nasional, nampaknya SMPN 2 Pangkajene Kabupaten Pangkep yang selalu unggul, dan tak terkalahkan soal prestasi, (Herman Djide)